

## Feuerwehr gratuliert Johann Schuster



Einen besonderen Geburtstag konnte das älteste Mitglied der FF Haarschedl **Johann Schuster sen.** feiern. Bereits auf 90 Lebensjahre blickt Johann Schuster sen. zurück. Um ihm zu gratulieren und dies gebührend zu feiern, besuchte ihn eine Abordnung der Wehr. Auch ein Geschenk durfte natürlich nicht fehlen. Bei der Übergabe bedankte sich der 2. Vorsitzende Martin Krompaß für die vielen geleisteten Dienstjahre und die langjährige Treue zur Wehr. Danach saß man noch gemütlich beisammen.

– red/Foto: privat